

モロヘイヤ100%の青粒 兵庫県上郡町にてモロヘイヤ農園「モロ平野」開園式を開催 上郡町町長も参加し、モロヘイヤの記念定植作業も実施

モロヘイヤを中心とした健康補助食品の製造・販売を行っている株式会社青粒（本社：兵庫県神戸市北区有野町有野3406-1 代表取締役社長：永原豊大）は、2021年5月18日（火）に、兵庫県上郡町（町長：遠山寛）と締結した「包括連携協定」によるモロヘイヤ栽培の試験圃場「モロ平野」の開園式を行いました。



当社と上郡町は、「国産モロヘイヤでの製造をスタートさせたい」「上郡町をモロヘイヤの町として再び活性化させたい」という双方の想いから、2020年8月31日（月）に包括連携協定（通称「モロヘイヤ協定」）を締結いたしました。この「モロヘイヤ協定」に基づき、モロヘイヤの更なる普及に向けたモロヘイヤ専門農園が「モロ平野」です。

当日は、上郡町町長の遠山氏や当社社長の永原をはじめとする関係者が出席しました。モロヘイヤ協定締結式の際にも司会を務めたタレントのモロヘイヤ三上氏に今回も司会いただきました。

元芸人で司会業も多数務めるモロヘイヤ三上氏による軽快なトークで始まった開園式。冒頭の挨拶では、遠山氏は「上郡町のふるさと納税は1億5千万円を達成しているが、この事業がさらにふるさと納税の核となることを期待している」と述べ、また、永原は「これから、上郡町とともに、本気でモロヘイヤを通じて町の発展に貢献していきたい」と話しました。

その後、モロヘイヤ農園「モロ平野」の開園を祝して、看板の除幕を実施。遠山氏と永原が紅白の紐を引くと現れた「モロヘイヤ農園 モロ平野」の大きな看板に、開園式の参加者からは喜びの声があがりました。

また、開園式では遠山氏や永原、関係者による、記念のモロヘイヤ定植も行いました。開園して最初の定植作業に参加者は喜びの表情を浮かべ、「モロ平野」の未来への希望を託し、モロヘイヤを1株ずつ丁寧に植えていきました。



■ 開園式概要

- ・日時：2021年5月18日（火） 9:00～9:30
- ・場所：兵庫県上郡町金出地
- ・実施内容：看板の序幕とモロヘイヤの記念定植

■「王様の野菜」モロヘイヤについて

「王様の野菜」とも呼ばれるモロヘイヤ。その最大の特徴は、食物繊維が豊富な点です。水溶性食物繊維と不溶性食物繊維がバランスよく含まれるため、腸内環境を良好に保つことに役立ちます。水溶性食物繊維は、腸内細菌のエサとなり、腸内の短鎖脂肪酸を増やす作用があるため、便秘対策にもおすすめです。また、短鎖脂肪酸が増えることで、免疫機能への働きかけが期待できます。ビタミンC、ビタミンE、β-カロテン、ルテインなど、抗酸化作用の高い栄養素が他の野菜に比べて多く含まれています。そのほか、カルシウム、カリウム、鉄などのミネラル分、葉酸など、多くの栄養素を含みます。

■モロヘイヤ農園「モロ平野」について

株式会社青粒が、5～6年使用されていなかった上郡町鞍居地区の休耕地約3,300㎡を借り受け、モロヘイヤ農園として開園しました。モロヘイヤ栽培やモロヘイヤ粉末などの加工品の製造販売も手掛けている「鞍居地区ふるさと村づくり協議会」に全面的に協力いただき、モロヘイヤを栽培しています。2020年は、「モロ平野」にモロヘイヤの苗1,000本を試験栽培しました。



■上郡町町長 遠山氏 開園式コメント全文

株式会社青粒には、昨年8月31日に協定締結以降、順調に事業を進めてられていることに感謝を申し上げます。そして、町内に設備を設置され、本格的にモロヘイヤのサプリメント製造に取り組んでいただくことも聞いております。このことに関しても非常に感謝しています。上郡町のふるさと納税は1億5千万円を達成していますが、この青粒とのサプリメント開発が、さらにふるさと納税の核となることを期待しています。本日は誠にありがとうございます。



■株式会社青粒 永原豊大 開園式コメント全文

本日はたくさんの方にお集まりいただきありがとうございます。私たちは「モロヘイヤを通じて愛があふれる健康人生100年時代を実現する」というビジョンを掲げています。そして、昨年、兵庫県でいちばんモロヘイヤで有名な上郡町と包括連携協定を結びました。昨年は「モロ平野」の1番下のエリアで、800平米の土地を使用して試験的にモロヘイヤを栽培しましたが、今年はその2倍以上の土地を使用してモロヘイヤを本格的に栽培していきます。このエリアでは、国産モロヘイヤ青粒の商品化を目指し、どれぐらいの収量が見込めるか、どれだけコストの安定化を図れるかを見ていきたいと思っています。また、真ん中の土地では、肥料や土壌など栽培方法の違いによるモロヘイヤの栄養価や収量の変化を見て研究を進めていきます。上郡町とは、モロヘイヤという点でつながりを感じています。これから、上郡町とともに、本気でモロヘイヤを通じて町の発展に貢献してまいります。



■モロヘイヤ100%の「青粒」について

青粒の原材料には有機肥料で育てたモロヘイヤを使用。また、モロヘイヤの良さを最大限に引き出すために、化学合成肥料や農薬を一切使用せず、良質なモロヘイヤだけを、そのまま何も加えずに粒にしています。添加物は一切使用しておらず、100%モロヘイヤです。

■株式会社青粒 会社概要

社名： 株式会社 青粒
所在地： 〒651-1312 兵庫県神戸市北区有野町有野3406-1
代表TEL： 078-987-3831
FAX： 078-987-3769
設立年月日： 平成6年3月1日
資本金： 50,000,000円
従業員数： 43人
事業内容： 健康食品、自然食品の開発と販売、病気にならない体づくりへの貢献